





-  Tige de Contention pour TA700 en Acier Inoxydable
- **Conception de Haute Précision** : Cette tige de contention, spécialement conçue pour les modèles TA700, est fabriquée en acier inoxydable de qualité supérieure, garantissant une résistance optimale et une longévité accrue.
 - **Praticité et Stabilité** : Elle assure un maintien ferme et sécurisé des équipements, offrant ainsi une solution fiable pour les interventions nécessitant une fixation solide.
 - **Adaptabilité** : Facile à installer, elle s'ajuste parfaitement aux exigences spécifiques des tables TA700, permettant une utilisation simple et rapide.
 - **Matériau Durable** : Fabriquée en acier inoxydable, cette tige de contention résiste à l'usure, aux corrosions et est facile à entretenir, idéale pour les environnements de travail exigeants.

-  Stabilizing Rod for TA700 in Stainless Steel
- **High Precision Design**: This stabilizing rod, specially designed for the TA700 models, is made from high-quality stainless steel, ensuring optimal strength and increased longevity.
 - **Practicality and Stability**: It provides a firm and secure hold for the equipment, offering a reliable solution for interventions requiring a solid attachment.
 - **Adaptability**: Easy to install, it perfectly adjusts to the specific requirements of the TA700 tables, enabling quick and simple use.
 - **Durable Material**: Made from stainless steel, this stabilizing rod is resistant to wear, corrosion, and is easy to maintain, making it ideal for demanding work environments.



Références	Désignation
AC-EQ900006	Tige de contention (seule) pour TA700